
Pièces 9 Pièces

Superficie 276 m²

Référence 84709440

Prix 1 190 000 €

Callian
Maison à vendre (83440)
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Cette  villa  aux  prestations  de  qualités  a  été  rénovée  au  fil  des  ans  avec  soin  et

charme.  Son  architecture  de  plain  pied  en  fait  un  bien  rare  avec  son  jardin  plat

également  de  3000m2  paysagé.La  maison  offre  un  grand  confort  de  vie,  ses

ouvertures  traversantes,  et  ses  baies  à  galandage  apportent  la  luminosité  et  les

volumes y sont généreux.Elle se compose d'une entrée, d'une vaste pièce de vie

avec  cuisine  récente,  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger  et  un  salon,

l'ensemble s'ouvre sur une terrasse plein sud face à la piscine.Les informations sur

les risques auxquels ce bien est exposé ...

This  villa  with  quality  services  has  been  renovated  over  the  years  with  care  and

charm.  Its  single-storey  architecture  makes  it  a  rare  property  with  its  flat  garden

also  of  3000m2  landscaped.The  house  offers  great  living  comfort,  its  through

openings, and its bay windows bring light and the volumes are generous.It consists

of an entrance, a large living room with recent, fully equipped kitchen, a dining room

and  a  living  room,  the  whole  opens  onto  a  south-facing  terrace  facing  the

swimming pool.A corridor leads to the sleeping area with its master suite, dressing

room and bathroom, and its ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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